

MEDIENMITTEILUNG

20. April 2020

Postnetz

Postdienstleistungen sind in Uerikon ab Juli im Volg erhältlich

Die Post zieht in Uerikon per 1. Juli 2020 in den Volg-Laden um. Die Kundinnen und Kunden können dort ihre Postgeschäfte künftig an einer bedienten Theke erledigen. Und das nicht nur unter der Woche, sondern neu auch am Samstag.

Seit zweieinhalb Jahren ist der Kiosk «Treffpunkt» am Bahnhof Anlaufstelle für alle Postgeschäfte in Uerikon. Nun hat der bisherige Partner entschieden, die Zusammenarbeit mit der Post zu beenden. Die Post hat deshalb nach einer neuen Lösung für ihr Angebot gesucht und auch gefunden: Ab dem 1. Juli 2020 steht der Kundschaft eine bediente Posttheke im Volg-Laden an der Ritterhausstrasse 7 zur Verfügung. Geführt wird der Volg von der LANDI Stäfa-Männedorf AG.

LANDI-Geschäftsführer Urs Huber hat sich dafür eingesetzt, dass die Bevölkerung von Uerikon auch in Zukunft die Postgeschäfte direkt vor Ort erledigen kann und die Postdienstleistungen erhalten bleiben: «Wir arbeiten bereits heute an unserem Standort in Grüningen mit der Post erfolgreich zusammen, wo das Postangebot ebenfalls im Volg-Laden erhältlich ist. Wir sind überzeugt, dass wir dank unserer langjährigen Erfahrung auch in Uerikon Postdienstleistungen in hoher Qualität erbringen können.» Der Bahnhof-Kiosk führt die heutige Filiale mit Partner noch bis Ende Juni weiter, sodass Postdienstleistungen in Uerikon ohne Unterbruch verfügbar sind.

Mit der neuen Filiale mit Partner im Volg zieht die Post zudem an ihren ursprünglichen Standort zurück: Die frühere Postfiliale Uerikon befand sich bis 2017 an der Ritterhausstrasse, unmittelbar neben dem Volg. In der Gemeinde Stäfa stehen der Kundschaft somit auch künftig zwei Filialen der Post zur Verfügung: die eigenbetriebene Postfiliale an der Bahnhofstrasse 18 in Stäfa sowie die Filiale mit Partner im Volg im Ortsteil Uerikon.

Postdienstleistungen sind neu auch am Samstag erhältlich

Die neue Filiale mit Partner im Volg Uerikon bringt der Kundschaft einige zusätzliche Vorteile. Dazu gehört, dass die Kundinnen und Kunden Postgeschäfte künftig an einer bedienten Theke erledigen können. Zudem steht das Postangebot während attraktiveren Öffnungszeiten – inklusive Samstag – zur Verfügung. Der Volg und damit auch die Filiale mit Partner sind von Montag bis Freitag von 8.00 bis 12.15 Uhr und von 14.00 bis 19.00 Uhr sowie am Samstag von 8.00 bis 17.00 Uhr geöffnet.

Das Angebot der Filiale mit Partner im Volg umfasst weiterhin die täglich nachgefragten Postgeschäfte. So können die Kundinnen und Kunden Briefe und Pakete aufgeben und abholen, Einzahlungen bargeldlos erledigen und mit der PostFinance Card Bargeld bis maximal 500 Franken beziehen. Der Briefeinwurf an der Stationsstrasse 5 bleibt bestehen und auch am Standort der neuen Filiale existiert bereits ein Briefeinwurf.

Auskunft

Markus Werner, Verantwortlicher Kommunikation Nord, Tel. 058 341 26 84, markus.werner@post.ch

Anhang:

Übersicht über das Postangebot in der Gemeinde Stäfa und den Nachbargemeinden Hombrechtikon, Männedorf und Oetwil am See:

Bezeichnung	Adresse	Angebot
Stäfa	Bahnhofstrasse 18	Filiale
Uerikon (Gemeinde Stäfa)	Ritterhausstrasse 7 (Volg)	Filiale mit Partner (ab 1. Juli 2020)
Hombrechtikon	Rütistrasse 18	Filiale
Feldbach (Gemeinde Hombrechtikon)		Hauservice
PickPost Hombrechtikon Migros	Rütistrasse 16 (Migros-Supermarkt)	Aufgabe- und Abholstelle
Männedorf	Bahnhofstrasse 24	Filiale
PickPost Männedorf Migros	Alte Landstrasse 262 (Migros-Supermarkt)	Aufgabe- und Abholstelle
My Post 24 Männedorf	Bahnhofstrasse 24	My Post 24-Automat
Oetwil am See	Schulhausstrasse 3 (Denner Satellit)	Filiale mit Partner